
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründet 

diesen. Die FW-Fraktion stellt den ebenfalls im System einsehbaren Änderungsantrag und begründet 

diesen. 

 

Die CDU-Fraktion bittet darum, für die Ratssitzung zu ergänzen, mit welchen Kosten und mit 

welchem Personalaufwand die Satzung durchzusetzen ist. 

 

Die WGS-Fraktion kündigt an, die Baumschutzsatzung abzulehnen. 

 

Die Fraktion Die Linke erklärt, der Passus des Schutzgegenstandes müsse überarbeitet werden, da 

derzeit einige heimische Baumarten hiervon nicht erfasst seien. 

 

Oberbürgermeister Langner sagt zu, dass für die Sitzung des Stadtrates die Kosten und der 

Personalaufwand ergänzt werden und versucht wird, ein Grobkonzept für den Bußgeldkatalog 

vorzulegen. 

 


